

Transcripción del mensaje de video del 16 de diciembre de 2022

Hola Nación Kahok. Yo soy el Superintendente Brad Skertich, y el día de hoy estoy reunido con él por el director atlético de la preparatoria Clay Smith, Y nosotros estamos en el Salón de la Fama de la Unidad Comunitaria del Distrito Escolar de Collinsville #10.

Yo quiero recordarles a todas las familias que así como nos aproximamos a las Vacaciones de Invierno que van a empezar el 22 de Diciembre y continúan hasta el 3 de Enero- con los estudiantes regresando el 4 de Enero. Espero que todos tengan unas seguras y agradables vacaciones.

Adicionalmente, quiero darle una felicitación a todo nuestro personal, nuestros estudiantes, nuestras familias y organizaciones de nuestra comunidad. Durante las últimas semanas, ellos han proporcionado regalos de Navidad, zapatos y comida a miles de familias a lo largo de nuestra área. Existen muchas cosas especiales acerca de nuestro distrito y nuestras comunidades, pero la cosa que siempre brilla durante la época de las fiestas es el cuidado, el dar algo a alguien y la cantidad de tiempo y esfuerzo que las personas ponen en nuestras comunidades. Yo quiero darles las gracias por eso.

Smith: Hola Nación Kahok . Mi nombre es Clay Smith. Yo soy el Director Atlético de la Preparatoria de Collinsville. El 38vo Clásico Anual de la Temporada de Fiestas Prairie Farms en Collinsville empieza el 28 de Diciembre. Yo quisiera invitar a todos los aficionados Kahok para que asistan al juego a las 6 pm cuando los Kahoks van a luchar contra los Tigres de Oakville.

Durante el medio tiempo , nosotros vamos a presentar la generación de inauguración del Salón de la Fama Kahoks. Por favor encuentre tiempo para venir y celebrar el orgullo, historia y tradición de la Nación Kahok.

Skertich: Gracias por tú constante dedicación a nuestros estudiantes. No olviden vestir de morado y mostrar su orgullo Kahok!

Smith: Que tengan unas excelentes vacaciones de fiestas y Una vez un Kahok Siempre un Kahok!